

Eis aus Kehl soll Parlamentarier überzeugen

Eiscafé Pierod fertigt Eis für „Gionata Europea del gelato Artigianale“

Kehl/Straßburg (gro). Bereits zum vierten Mal treffen sich Mitte März Eismacher aus ganz Europa im Europaparlament in Straßburg. Der Dachverband „Artglace“ wirbt für sein Produkt und dafür, dass es künftig einen Tag des Eises geben soll. Dazu brauchen sie 370 Unterschriften der Europaparlamentarier.

Alle Teilnehmer – sie kommen aus 17 Ländern – haben eines gemeinsam: Sie machen die kühle Köstlichkeit selbst, mit frischen Zutaten wie Sahne, Milch und Leckereien aus der Region nach traditioneller Rezeptur. Am 13. und 14. März findet der Europäische Tag des

handgemachten Eises statt. Mit dabei ist das Kehler Eiscafé Pierod. Antonio und Walter Fuschetto liefern wie bereits in den Vorjahren das Eis zum Probieren für die Europaparlamentarier und an diesen Tagen angemeldeten Besucher.

„Das läuft im Rahmen unserer normalen Produktion“, erzählt Antonio Fuschetto. Mit einem Spezial-Kühltransporter wird die kalte Köstlichkeit nach Straßburg gebracht. Zwölf verschiedenen Eissorten stehen für die Überzeugungsarbeit vor Ort zur Verfügung: Amaretto mit Orange, Cassata, Schokolade, Nuss, Vanille, Stracciatella, Kaffee, Zitrone, Erdbee-

re, Malaga, Waldfruchtjoghurt und Pistazie. „Wir bieten eine Mischung aus Klassikern und neueren Eissorten“, so Antonio Fuschetto. 250 Kilogramm stellt das Eiscafé für die beiden Tage her. „Durch die Art der Zubereitung hat unser Eis übrigens nur 30 Prozent Luft“, erklärt der Eismacher – im Gegensatz zu manch industriellen Produkt. „Wir repräsentieren die europäischen Eismacher und ihre Produkte“, ist Antonio Fuschetto stolz darauf, seine Kollegen unterstützen zu können.

Schlafen werden die rund 70 Teilnehmer der Veranstalter übrigens im Hotel „Vier Jahreszeiten“ in Durbach.



In Kehl bestens bekannt – Antonio Fuschetto (2. v. l.) und sein Team vom Pierod liefern Eis zum Tag des handgemachten Eises in Straßburg – die kühle Köstlichkeit in zwölf Geschmacksrichtungen.
Foto: gro

Auf den neuesten Stand

Kehl (gro). Das Zentrenkonzept der Stadt Kehl soll fortgeschrieben werden. Erneut wurde damit das Büro Dr. Donato Acocella aus Lörrach damit beauftragt, das bereits das Konzept im Jahr 2006/2007 erarbeitet hatte. Hintergrund ist die Überarbeitung des innenstadtrelevanten Sortiments: Der BGH Mannheim hatte in einem Urteil in Frage gestellt, ob Nahrungsmittel wirklich zentrumsrelevant sind und angemängelt, dass das Konzept nicht stringent umgesetzt worden sei. Für die Fortschreibung werden erneut Passanten- und Einzelhandelsbefragungen vorgenommen. Dabei soll nicht nur die Sortimentsaufstellung überprüft werden, sondern auch die Auswirkungen des City Centers Kehl auf die Innenstadt. Ergebnisse können im Herbst vorliegen.

Donnerstag

1. März

Ab 9.30 Uhr

Mode mit Stil



Neues Modefachgeschäft in Oberkirch: „Oh, lala“ von Sigrid Helmholdt

Nach Wochen des Umbaus ist es endlich soweit!

Das Modefachgeschäft Oh, lala! ...stilvoll eröffnet am 1. März 2012 ab 9.30 Uhr seine Geschäftsräume in der Bahnhofstr. 6 in 77704 Oberkirch

Oh, lala!
...stilvoll bis Größe 58

Mode mit Persönlichkeit in Anschlussgröße bis Größe 58.

Bei Sekt und kleinen Häppchen freue ich mich darauf Sie begrüßen zu dürfen. Ihre Sigi Helmholdt.



Oh, lala stilvoll

Bahnhofstr. 6 | 77704 Oberkirch | Tel. 0 78 02 / 7 09 99 80



Sigrid Helmholdt eröffnet am Donnerstag mit dem ...

Oberkirch (woge). Mit dem „Oh, lala“ eröffnet Sigrid Helmholdt in der Bahnhofstraße 6 in Oberkirch, mitten im Herzen der romantischen Altstadt, am Donnerstag, 1. März, ein neues Modefachgeschäft. Ab 9.30 Uhr werden die Kundinnen mit einem Gläschen Sekt begrüßt und darüber hinaus serviert Sigrid Helmholdt kleine Häppchen für den kleinen Hunger. In einem intensiven, achtwöchigen Umbau präsentiert die im Raum Achern bestens bekannte Modeexpertin die neue Frühjahrs- und Sommermode in

freundlichen, lichtdurchfluteten Räumen.

Das „Oh, lala“ ist ein Modefachgeschäft für „Sie“ mit Kleidergrößen bis 58. Als ehemaliges Model weiß sie aus eigener Erfahrung mit „Problemzonen“ umzugehen und bietet ihren Kundinnen somit auch eine kompetente Beratung. „Mode hat so viele Facetten wie die Frau, die sie trägt. Die Mode unterstreicht Ausstrahlung und Lebensgefühl“, so die Philosophie von Sigrid Helmholdt.

Dazu werden hochwertige Materialien für leicht fließen-

de Stoffe verwendet. Und mit der ganzen Farbenvielfalt kann das eine oder andere Problemzönchen vorteilhaft kaschiert werden.

Das Thema Mode hört nicht bei einer bestimmten Größe auf. Die Kundinnen sollen den Modetrends mit viel Selbstbewusstsein folgen und Sigrid Helmholdt hat den Anspruch, ihnen in diesem Bereich ein neues Gefühl zu vermitteln: Mode mit Persönlichkeit und

stilvoll bis Größe 58. Trendige Schnitte und perfekte Passformen unterstreichen dabei das Selbstwertgefühl.

Die Öffnungszeiten im Modefachgeschäft „Oh, lala“ in der Bahnhofstraße 6 in Oberkirch sind von Montag bis Freitag von 9.30 bis 18 Uhr und am Samstag von 10 bis 16 Uhr. Unter der Rufnummer 07802/7099980 können auch Termine außerhalb der Geschäftszeiten vereinbart werden.



... „Oh, lala“ ein Modefachgeschäft für „Sie“. Fotos: woge

Jochen Bürg UFA 2
Malergeschäft vorm. Karl-Walter Bürg
Lackieren - Tapezieren - Malen - Gerüstbau
Fachbetrieb für zeitgemäße Innen-, Außenarbeiten u. Wärmedämmung
77704 Oberkirch/Baden
August-Koehler-Str. 2 und Brügelmatt 3 · Telefon 078 02/41 81 · Fax 70 33 16



Herzlichen Glückwunsch
– alles Gute und viel Erfolg!

OTH

www.oth.de
steuerberater@oth.de

OTH Ortenauer Treuhand
Steuerberatungsgesellschaften Kehl · Achern · Offenburg

of Switzerland
DÉESE
Beratung
Ein gutes Styling wird durch eine optimal gepflegte Haut erst perfekt. Gönnen Sie sich mit den DÉESE-Kosmetikprodukten eine Extra-Portion Pflege – Sie werden den Unterschied spüren.
Beratung nach vorheriger tel. Terminabsprache unter (0 78 04) 35 01.
Angelika Lambertz · Untere Weiherstraße 17 · 77728 Oppenau

Ihre Wochenzeitungen
gibt es auch im Internet unter
www.STADTANZEIGER-ortenau.de

Congratulation
Wir lieferten und montierten die Beleuchtung und die Elektroinstallation.
„Erfolgreiche Gebäudetechnik ist die Summe von Mensch, Idee und Technik.“

ELEKTRO BIRK
Erfolgreiche Gebäudetechnik
Hammermatt 3 · 77704 Oberkirch
Tel. 07802 - 9357-0 · Fax 07802 - 9357-57
info@elektro-birk.de · www.elektro-birk.de

Oh, lala!
...stilvoll bis Größe 58